



国府だより

小松市立国府小学校

中辻 育代

令和6年3月13日

No. 11



1年間を振り返って

令和5年度も残りわずかとなりました。

1年を振り返ると、様々なことが思い出されます。日々の学習や行事を通して、子ども達は大きく成長したことと思います。これまでのがんばりを力に、次の学年でも新たなことに挑戦して行ってほしいと思います。

感謝の気持ちを伝え合おう

6年生が各学年や先生方から「6年生にしてほしいこと」を聞き、『感謝プロジェクト』を実践してくれています。各学年からは、おにごっこやドッジボールがしたいという希望が多く、休み時間に一緒に遊ぶ姿が見られました。大好きな6年生と過ごす楽しいひと時となりました。

また、「掃除プロジェクト」も行ってくれ、教室や玄関など校舎がきれいになりました。6年生の皆さん、本当にありがとうございました。



4年生と6年生のおにごっこ

国府のよさを引き継ごう

「国府小学校のいいところは」と聞かれると、「あいさつ」「やかたの力」という返事が返ってきます。児童会企画運営委員会と6年生を中心に年間を通して明るく元気なあいさつを交わす取組を行ってきました。「やかた…やさしい子・かしこい子・たくましい子」は国府小学校児童がめざしている姿です。

自分たちががんばっているところを堂々と言えることは大事なことです。一生懸命やってきたからこそ言えることです。これからも、自分たちの活動に自信をもち、よりよい国府小学校になるよう取組を進めていきましょう。



保護者・地域の皆様にはこの1年間、本校の教育活動に対しまして、ご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございました。職員一同心より感謝申し上げます。

子ども達が安心安全な環境で学校生活を送り、自らの道を切り拓いていくことができますよう、今後ともご指導・ご鞭撻のほど、よろしく願いいたします。